

INÉS MAREL (ACTRIZ)



Nació en Plasencia (Cáceres) en 1977.

Titulada Superior en Arte Dramático por la ESAD de Murcia en 2003.

Desde entonces compagina su actividad como docente teatral con su faceta de actriz.

En el campo de los cuentacuentos ha trabajado en multitud de localidades de España, tanto para ayuntamientos como para empresas privadas. Su gran capacidad de crear personajes a demanda del cliente le hace estar en constante actividad.

Youtube: [Inés Marel ACTRIZ](#) Instagram: [inesmarel_actriz](#) Facebook: [inesmarel.actriz](#)

Contenido

MARCELA “LA EURIDITA”	3
KIRA-KIROVA LOVETÓ	4
DALILA LA CHIFLADA	5
DOÑA JUANA	6
LA NINFA ARI.....	7
EL PINTOR ROCOCO	8
MUÑECA GORJUSS.....	9
LA ADIVINA DANA.....	10
FRIDA KAHLO	11
GLORIA FUERTES.....	12
ELA CALAVERA GARBANCERA	13
CUIDADINA Y GASTÓN	14

MARCELA la erudita



MARCELA "LA EURIDITA"

Marcela "La Euridita" es un personaje algo histriónico y una apasionada por los libros, cuentos y el mundo de las letras en general. Tiene la peculiaridad de, en ocasionados momentos y debido a su falta de sueño por estar leyendo a todas horas, quedarse dormida y es entonces cuando los más pequeños tienen que dar una palmada y gritar muy fuerte su nombre para que se despierte y siga contándoles el cuento.

Temática principal: El poder y el valor de la lectura.

Recomendable para fechas o eventos como Ferias del Libro, Día Mundial del Libro y todas aquellas actividades en las que se quiera potenciar la temática principal del personaje.



KIRA-KIROVA LOVETÓ



KIRA-KIROVA LOVETÓ

Kira-kirova Lovetó, es una espía rusa que ha sido enviada desde el Servicio de Inteligencia Ruso para resolver todos aquellos casos de misterio sin resolver. Su acento ruso y el desconocimiento del significado de algunas palabras en español, permiten jugar mucho con la improvisación produciendo la risa en los espectadores. Durante la actuación, la detective necesitará la ayuda de los más pequeños para resolver los casos misteriosos e irá contando historias relacionadas con la temática a tratar.

Temática principal: Género de Novela Negra, misterio, etc.

Recomendable para eventos donde los cuentos con moraleja son el tema a tratar.



DALILA, LA CHIFLADA



DALILA LA CHIFLADA

Recién llegada de París, Dalila la Chiflada es una pintora francesa un poco despistada y muy divertida con quien los más pequeños se divertirán escuchando sus historietas vividas como pintora, mientras pinta un cuadro de todo el público y que luego sorteará entre los más pequeños.

Su acento francés y su problema con la letra R de nuestro castellano es una de las características que desatan la risa de los espectadores.

Recomendable para fechas como el Día Internacional de la Pintura, el Día Mundial del Arte, el Día Internacional del dibujo, aniversarios de pintores, etc.



DOÑA JUANA



DOÑA JUANA

Doña Juana es la abuelita entrañable de pueblo que cualquiera desearía llevarse a su casa por su carisma. Debido a su avanzada edad conoce un montón de cuentos e historias. Lo más característico de este personaje es su amplísimo registro de voces y tonalidades; ya que detrás de su voz envejecida, esconde una voz distinta para cada personaje que aparece en cada cuento; produciendo en el espectador un efecto sorpresa que no se espera.

Su especialidad son los cuentos clásicos y entre ellos “Hansel y Gretel” de los Hermanos Grimm, donde se potencia el valor de la unión familiar y el no fiarse nunca de las apariencias de los extraños.



LA NINFA ARI



LA NINFA ARI

Recién llegada de los bosques, la Ninfa Ari es una fiel cuidadora del planeta y la naturaleza.

Con su dulzura hace que los niños se queden prendados de ella. Todos sus cuentos están relacionados con temas ambientales: contaminación, cambio climático, el uso responsable del agua, etc. También está relacionado con los personajes de fantasía que se esconden en los bosques, jardines, el arco iris, etc.

Este personaje de fantasía despierta la imaginación de los más pequeños a la vez que les educa para mantener un planeta sano.



El Pintor ROCOCO



EL PINTOR ROCOCO

Rococo es un pintor obsesionado con la mezcla de colores. Para él, el cuadro perfecto es la Naturaleza. Es bastante despistado, daltónico y a veces solo ve en blanco y negro. Cuando ve un color que le llama la atención, interrumpe el cuento para estudiar dicho color; y es ahí cuando los niños sueltan sus carcajadas porque ese color lo encuentra en la ropa de los espectadores, pero él no ve el color que es y ahí se crea la confusión con el público.

Busca la perfección y su obsesión es encontrar colores nuevos y, junto con los niños, encontrar el nombre adecuado para ese nuevo color.

Sus cuentos están relacionados con la creatividad y la importancia que tiene la imaginación.



Muñeca GORJUSS



MUÑECA GORJUSS

Gorjuss es un personaje algo peculiar porque se niega al paso del tiempo. Es una muñeca y, como tal, no imagina una vida sin juegos. Su carácter es aniñado y empatiza muy bien tanto con los pequeños como con los adultos. Es muy presumida y risueña.

La temática de sus cuentos está relacionada con la autoestima, el amor propio, la sencillez y la humildad. No le gustan las apariencias y transmite el peligro que tiene el abuso o el acoso a otras personas.



LA ADIVINA DANA

LA ADIVINA DANA



La adivina Dana es una pitonisa un poco desastre, ya que sus visiones son borrosas y “no acierta una bien”. Siempre le echa la culpa a su bola de cristales mágicos.

Sus cuentos están relacionados con la magia, lo sobrenatural (siempre adaptado al público infantil) y las brujas.

Su objetivo es que no todo lo que se ve es cierto, que hay que evitar juzgar a las personas antes de conocerlas, no hacer caso a los chismes y la importancia que tiene la sinceridad.

FRIDA KAHLO

FRIDA KAHLO



Frida es una artista muy conocida a nivel mundial y de las que ha dejado huellas bonitas.

Sus cuentos están relacionados con la importancia de la igualdad entre géneros, la tolerancia, la empatía y la aceptación de uno mismo tal cual es.

No le gustan las modas y siempre le atrae lo tradicional.

Con su acento mejicano, este personaje hace muchos juegos de palabras que producen la risa en el espectador.

GLORIA FUERTES



GLORIA FUERTES

Este cuentacuentos es un Tributo a Gloria Fuertes.

Es un referente entre las escritoras de la literatura infantil y los cuentos.

Su voz rota y su cercanía con los niños hace que sea un espectáculo entrañable ya que el parecido con ella es extraordinario.

Cuenta sus propios cuentos y también, parte de su vida en cuento.

Aprovecha la capacidad de imaginación de niños y mayores para inventar cuentos nuevos.



ELA CALAVERA GARBANCERA



ELA CALAVERA GARBANCERA

Ela Calavera Garbancera es un personaje recién llegado de México que ha venido para contar a los niños cuentos relacionados con la noche de Halloween y todos los misterios que encierra esta tradición.

También les enseña que la muerte es parte de la vida y trata este tema con total naturalidad para que los más pequeños pierdan ese miedo y sepan que el amor continúa más allá de esta vida.



CUIDADINA Y GASTÓN



CUIDADINA Y GASTÓN

Cuidadina y Gastón son dos personajes que han llegado de otro planeta para salvar el Planeta Tierra.

Su temática principal es la importancia que tiene para el planeta hacer un consumo responsable y no comprar al tuntún, sin pensar.

Gastón ha descubierto los placeres inmediatos que te da realizar compras compulsivas pero Cuidadina enseña, tanto a pequeños como a mayores, el valor de las cinco "R" para mantener un planeta sano.

